

# *Dodgers y Boston se colocan a un juego de la Serie Mundial*

---



La Habana, 18 oct (Cubadebate) Jackie Bradley, Jr. ya pasó de ser un mero héroe de los Medias Rojas de Boston para convertirse en verdugo de los Astros. Pero en una noche de pura ofensiva, la defensa de Andrew Benintendi fue la que hundió a Houston.

Por segunda noche consecutiva Bradley jonroneó en el Minute Maid Park de Houston, y los bates de Boston produjeron anotaciones en seis de las nueve entradas para encaminarse a una victoria 8-6 que les puso en ventaja de 3-1 en la Serie de Campeonato de la Liga Americana sobre los Astros, a quienes tendrán la oportunidad de acabar hoy para adelantar a la Serie Mundial.

Un triunfo más significará el regreso de Boston al Clásico de Otoño por primera vez desde el 2013, cuando obtuvieron su último título, al tiempo que eliminarían a los actuales campeones de las Mayores.

Pero los Astros, que no se rindieron hasta el último suspiro del juego, llenaron las bases en la parte baja del noveno con dos outs y tuvieron la victoria en sus manos. El peligroso primer bate Alex Bregman vino a la caja de bateo y conectó un largo lineazo hacia el jardín izquierdo que levantó a la multitud de Houston de sus asientos, pero Benintendi emprendió veloz carrera hacia el frente y se quedó con la pelota tirándose en zambullida para acabar con las esperanzas de los Astros.

Houston enviará hoy a la lomita a su as Justin Verlander con la esperanza de que los mantenga con vida y extienda la serie por al menos un juego más, que se celebraría en Boston.

Los Medias Rojas arrancaron al frente con dos anotaciones en la primera entrada, al igual que en el tercer partido el martes, esta vez aprovechando el descontrol del abridor de Houston, Charlie Morton, quien dio un pelotazo, una base por bolas y realizó un lanzamiento salvaje, antes de que el dominicano Rafael Devers conectara sencillo remolcador de ambas carreras.

Un cuadrangular de George Springer en la tercera y un sencillo al bosque central de Josh Reddick, con José Altuve en la intermedia mediante doblete, le dio a los Astros el primer empate del juego, 3-3, luego de dos outs.

Una entrada antes, el boricua Carlos Correa produjo la primera con sencillo después de un doble del propio Reddick para acercar a los de casa 2-1, y Boston rayó una más con doble productor de Xander Bogaerts con un compañero a bordo.

Springer, que antes conectó sencillo en el primer episodio para extender a 13 su racha de juegos consecutivos de playoffs bateando limpiamente, elevó a nueve su total de jonrones durante esa cadena que empezó en el segundo juego de la Serie Mundial de 2017. Tiene además 15 carreras remolcadas durante ese lapso. En esa racha está bateando para .418 (55-23).

Los Astros se fueron al frente momentaneamente cuando Tony Kemp conectó un jonrón solitario ante los envíos de Rick Porcello, abridor del encuentro por los Medias Rojas.

Pero Boston no dejó atacar y fue el que empató en la quinta con sencillo productor de Xander Bogaerts luego de un out, y de que Andrew Benintendi pegara doble al bosque izquierdo.

Los Astros tampoco querían quitarse, y Correa, que bateó de 4-3 en el partido con un par de empujadas, conectó otro indiscutible que trajo a la goma a Yulieski Gurriel. No fue mucho más lo que pudieron hacer los Astros, que en la octava, cuando perdían 8-5, rayaron una más con rola por el cuadro de José Altuve, pero ya era muy tarde.

El mate de Boston llegó con cuatro carreras entre la sexta y octava entradas, dos de ellas con el jonrón de dos vueltas de Bradley Jr. Luego de un efectivo relevo del derecho de ascendencia puertorriqueña Josh James, quien al dar los primeros dos outs del sexto había concedido solo una carrera en tres entradas y un tercio, ponchando a cinco, el boricua Christian Vázquez le conectó un largo batazo que fue doble y que a duras penas no se fue sobre la valla del jardín derecho.

Entonces Bradley sí llevó la pelota a las gradas del derecho con su segundo cuadrangular en Houston en noches consecutivas para recobrar la delantera 6-5 y no cederla más.

Bradley elevó a nueve su total de carreras impulsadas en la serie, luego de irse en blanco en el primer partido el sábado en Boston.

En el partido, Altuve fue víctima de su propia fanaticada cuando dio un batazo que hubiera empatado el juego en la primera entrada al irse por sobre la verja. Pero tras la revisión de la jugada, los oficiales decretaron que hubo interferencia de un aficionado con el guante de Mookie Betts.

Clayton Kershaw logró reivindicarse, y colocó a los Dodgers a un triunfo de instalarse en la Serie Mundial por segundo año consecutivo.

En un encuentro de alta tensión, Kershaw se repuso de una de sus peores aperturas en postemporada con una de sus mejores, y Los Ángeles venció el miércoles 5-2 a los Cervecedores de Milwaukee.

Los Dodgers tomaron ventaja de 3-2 en la Serie de Campeonato de la Liga Nacional, impulsados por un sencillo productor de Max Muncy que desempató el juego en el sexto inning. Kershaw mantuvo la ventaja, anotó una carrera y se retiró luego de la séptima entrada.

Apaleado en el primer duelo de la serie, Kershaw combinó la recta con el slider durante una tarde cálida para maniatar a los Cerveteros. El as de Los Ángeles no permitió que un solo rival se embasara después del tercer acto.

“Él simplemente tiene un don”, destacó Christian Yelich, el astro de los Cerveteros. “Tiene la capacidad de anular a los rivales”.

El sexto juego está pautado para el viernes en Milwaukee. Se espera que los Cerveteros manden como abridor al zurdo Wade Miley, quien dio una base por bolas a Cody Bellinger para abrir el quinto juego antes de ser retirado en un interesante movimiento estratégico del manager Craig Counsell. El también zurdo Hyun-Jin Ryu lanzará por Los Ángeles.

(Cubadebate, con información de El Nuevo Día y LA Determined)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/174241-dodgers-y-boston-se-colocan-a-un-juego-de-la-serie-mundial>



**Radio Habana Cuba**